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Preg.mo Signor 
Roberto Bombarda 
Gruppo consiliare Verdi  
e Democratici per l’Ulivo 
Vicolo Galasso, 19 
38100   TRENTO 
 
Preg.mo Signor 
Dott. Dario Pallaoro 
Presidente Consiglio provinciale 
Via Manci, 27 
38100   TRENTO 
 
Preg.mo Signor 
Lorenzo Dellai 
Presidente 
Provincia Autonoma di Trento 
S E D E 
 
 

 

Oggetto: interrogazione n. 1584 di data 28 luglio 2006. 

 

 

 Con riferimento all’interrogazione di cui all’oggetto, acquisiti gli elementi 
dalle competenti strutture, si comunica quanto segue. 

 Con l’interrogazione in argomento è richiesto lo stato di attuazione 
dell’ordine del giorno n. 60/XIII con il quale il Consiglio provinciale ha impegnato la 
Giunta provinciale: 

-  in primo luogo, ad intervenire presso tutti i gestori degli impianti che ricevono a vario 
titolo finanziamenti da parte dell’ente pubblico affinché nella definizione dei prezzi per 
gli skipass giornalieri e stagionali siano garantite condizioni di particolare favore nei 
confronti dei giovani trentini di età inferiore ai 16 anni, così da avvicinare un numero 
maggiore di ragazzi/e e bambini/e trentini/e alla pratica dello sci; 

-  inoltre, ad avviare un’indagine preliminare intesa a promuovere, ad iniziare dalla 
stagione 2006/2007, un accordo con tutte le stazioni sciistiche trentine finalizzato alla 
realizzazione di uno skipass unico provinciale dedicato ai giovani sciatori trentini di età 
inferiore ai 16 anni. 

 



 Al riguardo si informa che si è provveduto ad effettuare una ricognizione 
presso tutte le stazioni sciistiche trentine, per verificare la situazione attuale degli skipass 
nei confronti dei giovani residenti trentini al di sotto dei 16 anni; da tale indagine è 
emerso che esistono situazioni locali di sconti per ragazzi under 16 a livello di singole 
stazioni o di skipass di valle. 

 La realizzazione di uno skipass unico a livello provinciale si presenta come 
una soluzione molto complessa legata – come noto - all’esistenza di due grossi consorzi 
(Dolomiti Superski e Skirama Dolomiti Adamello-Brenta), dotati di sistemi di emissione e 
controllo dei titoli di transito con tecnologia diversa e non interscambiabile. A ciò si 
aggiunga la presenza di piccole stazioni non facenti parte di tali consorzi. Dall’indagine è 
inoltre emersa una forte disparità nelle politiche tariffarie sia per gli abbonamenti 
giornalieri che per gli abbonamenti stagionali anche in realtà limitrofe. 

 Esclusa l’ipotesi di adottare vie coercitive per un tale progetto, in una prima 
fase sono stati attivati dei tavoli di confronto con i soggetti interessati dimostratisi più 
sensibili alla tematica per addivenire, almeno, ad accordi di valle o di consorzio. Le 
strutture provinciali competenti hanno promosso una serie di incontri presso i vari 
concessionari per ricercare una proposta concreta, che si auspica possa trovare 
realizzazione. Del resto, l’esperienza analogamente attivata in Trentino già da alcuni anni 
nel settore dello sci nordico, particolarmente attenta alle famiglie, insegna che anche 
iniziative innovative ad adesione volontaria possono risultare vincenti; oggi infatti quel 
nuovo “format” è un riferimento a livello italiano. 

 

  Distinti saluti. 

 

 

- Tiziano Mellarini - 


